

# *Denuncian ante la ONU nuevas violaciones del alto el fuego en Siria*

---



Damasco, 27 may (RHC) La Misión Permanente de Siria ante la ONU divulgó detalles sobre nuevas violaciones del cese de hostilidades en ese país árabe, vigente desde febrero último.

En una nota de prensa, denuncia la delegación siria, que los grupos terroristas Estado Islámico y Frente al Nusra, no incluidos en el alto el fuego pactado con la mediación de Rusia y Estados Unidos, continúan sus ataques contra civiles y militares en zonas de Aleppo, Damasco y Latakia.

Por su parte la ONU insistió en que el respeto de la tregua es clave para el progreso de las conversaciones que se efectúan en Ginebra entre el gobierno sirio y los opositores

Mientras, a través de un comunicado, informa la Unión Europea que decidió ampliar por un año más las sanciones contra Siria, argumentando que es para hallar una solución durable al conflicto en esa nación árabe.



**Radio Habana Cuba**